

# News from Europe



Newsletter

numéro 8 avril 2024

## Ce mois-ci nous célébrons le saint patron du Scoutisme.



Baden-Powell a choisi Saint-Georges comme saint patron du mouvement scout. Son choix n'a pas surpris étant donné qu'il a été élevé par un prêtre de l'Église anglicane dans un pays dont le saint est Saint Georges. Cependant, ce n'est pas la raison de sa décision. St. George était un soldat qui partait au combat armé uniquement de son épée et de sa foi et tuait un dragon. Cela a fait de lui un modèle pour tout ce que Baden-Powell croyait être un bon scout. Aujourd'hui, les scouts ne parcourent pas les rues en brandissant des épées ou en tuant littéralement des dragons ; cependant, ils mènent leurs propres batailles chaque jour.

Nous sommes constamment bombardés de nouvelles terribles : conflits, menaces de guerre, immigration, pauvreté, maladies, changement climatique, etc. Il serait facile d'ignorer tout cela et même d'abandonner, mais nous

trahirions alors tout ce que Baden-Powell croyait et nous a dit lorsqu'il a choisi Saint Georges comme saint. Lorsqu'il faisait face à une difficulté ou à un danger, aussi grand soit-il, même sous la forme d'un dragon, il ne l'évitait pas et ne le craignait pas, mais y faisait face avec tout le pouvoir qu'il avait... C'est exactement ainsi qu'un scout doit faire face à des difficultés ou à des dangers, aussi grands ou effrayants soient-ils. Ils doivent y faire face avec courage et confiance, en utilisant toutes leurs forces pour les vaincre, et il y a de fortes chances qu'ils réussissent.

Selon Baden-Powell, un bon scout doit être : responsable, honnête, serviable et dévoué à aider les autres, tout comme St. George l'était. En ce jour du 23 avril, nous nous rappelons notre engagement et notre scoutisme. Même si le serment et le libellé de la loi peuvent avoir légèrement changé au fil du temps en raison de facteurs religieux, non religieux ou autres, les valeurs fondamentales restent les mêmes. Il est de notre devoir d'être honnête, responsable, courageux et d'avoir un cœur ouvert, prêt et disposé à aider les autres et nous-mêmes. Le monde d'aujourd'hui est aussi difficile qu'à l'époque de Saint-Georges ; les nouvelles circulent plus vite, les frontières ne sont plus aussi claires et les conflits entre les pays, les religions et les peuples sont aussi fréquents qu'avant. Cela signifie qu'il n'a jamais été aussi important pour les scouts de se souvenir des qualités que Baden-Powell a choisies pour nous, ainsi que du serment et des lois selon lesquelles nous avons accepté de vivre notre vie.

**Bonne fête de la Saint-Georges,** Agnes Thorvaldsdottir, Secrétaire Internationale - Islande

**La fête de la Saint-Georges était célébrée dans de nombreux pays. Les célébrations ont pris diverses formes et des photos et informations ont été publiées sur la page Facebook de l' AISG Europe :**  
<https://www.facebook.com/EuropeISGF> - jetez y un oeil si vous le pouvez

**Le Comité mondial a publié un message pour la Saint-Georges, celui-ci a été publié sur le site Internet de l' AISG :**  
<https://www.isgf.org/events/st-george-day/st-georges-day-23-april-2024>

## Également en avril M.A.S.C.I. Movimento Adulti Scout Cattolici Italiani fête son 70e anniversaire.

Ils ont organisé un « relais » entre chaque Région et chaque Région a également célébré à sa manière.

### Un événement très spécial a été une audience avec le Pape



Président Massimiliano Costa a apporté les salutations de plus de 6.000 scouts adultes de toute l'Italie, en offrant au Pape un vase en céramique fait main rempli de lys et de trèfles qui représentent le Scoutisme et le Guidisme : d'un côté le logo et la devise du MASCI des années 70, "plus de vie pour la vie", au verso l'image de saint Georges qui tue le dragon, patron des scouts et saint du pape Bergoglio.



## Stiftung Pfadfinden

Félicitons à notre fondatrice Christa Nalazek de Brême pour avoir été nommée « Femme de Brême de l'année 2024 ». Lors d'une célébration à l'hôtel de ville de Bremer, Christa a été honorée pour son engagement bénévole en faveur de la coopération germano-polonaise. "Mme Nalazek s'est impliquée de diverses manières dans de nombreux domaines. Cependant, le jury a particulièrement apprécié ses efforts dans le cadre du Forum des femmes germano-polonaises des villes partenaires de Brême et Gdansk, qui traite des questions d'égalité et de promotion des femmes. "

Christa est active depuis des décennies au sein de l'entreprise germano-polonaise de Brême. En tant qu'éclaireuse, elle a déjà encouragé les rencontres germano-polonaises entre le BdP et le ZHP dans les années 70, qu'elle a dirigée, soutenue et promue avec son mari Rainer (Dada). Christa appartient à la fondation numéro 148, elle a été l'une des fondatrices qui ont inscrit la Fondation Stiftung Pfadfinden en 1998 dans le Livre d'Or de la Fondation de la Ville de Francfort.

Radio Brême apprécie l'engagement de Christa dans un message.

<https://www.ardmediathek.de/.../Y3JpZDovL3JhZGlvYnJlbWVuL...>

# ÉVÈNEMENTS À VENIR



Enregistrement pour assister à la 30e Conférence mondiale ? Comment et où arrivez-vous ? N'oubliez pas d'indiquer aux organisateurs comment et où vous arrivez. Indiquez le lieu, la date, l'heure et le cas échéant, le numéro de vol.

**En voiture, le stationnement dans le parking de l'hôtel coûte 12,50 € par jour.** Si vous souhaitez participer à la visite de l'Alhambra, vous DEVEZ fournir votre numéro de passeport ou de carte d'identité.

Il est encore temps de s'inscrire, de participer à la Conférence, de retrouver d'anciens amis et de s'en faire de nouveaux.

**Pour plus d'information:** [welcome@30wconf.org](mailto:welcome@30wconf.org) or <https://30wconf.org>

## Rassemblements sous-régionaux



**Sous-région Europe centrale – 11ème Rassemblement, Du 3 au 6 octobre 2024. Vous trouverez ici le lien pour vous inscrire:** <https://isgf-zentraleuropa.eu/srze-konferenz-2024>



**Sous-région Europe occidentale  
28e Rassemblement, 10 - 14 octobre 2025  
The Netherlands**



## RÉUNION DU NSBR À TØNSBERG, DU 6 AU 9 JUIN 2025

Nous avons loué l'intégralité de l'hôtel Borge a Husøysundet au milieu de l'archipel de Tønsberg/Nøtterøy. Il existe de bonnes liaisons ferroviaires depuis Oslo, depuis les aéroports de Gardermoen et Torp, ainsi que depuis Larvik, où arrive le ferry en provenance de Hirtshals. L'hôtel se trouve juste au bord du fjord et possède sa propre jetée et sa propre plage. Il y a une piscine d'eau salée chauffée dans le jardin, un court de tennis et un pitch and putt de 9 trous, ainsi qu'un grand parking gratuit pour les clients de l'hôtel. Le bus de Tønsberg s'arrête au quai.

L'hôtel est bien équipé pour les cours et les conférences et dispose de bonnes chambres d'hôtel.

Nous prévoyons de nombreuses activités dans la région et nous serons souvent à l'extérieur, mais nous ferons en sorte que tout le monde puisse participer. Et bien sûr, il y aura un lancer de poids traditionnel - ici, nous récompenserons à la fois la meilleure nation et le pays avec la meilleure équipe de supporters. Le prix de l'hébergement, de tous les repas et activités sera d'env. 8 000 NOK par personne en chambre double. Le prix final et plus d'informations sur un hébergement moins cher figureront dans la prochaine lettre d'information ou : <https://www.sgggn.no/nsbr-treff-i-tonsberg-6-9-juni-2025>

*Avez-vous un événement à venir ? Faites-le moi savoir, ça pourrait être ici.*

**Merci à tous ceux qui m'ont envoyé des informations sur leurs réunions, et événements. Merci de me donner de vos nouvelles. Ceci est VOTRE newsletter et aussi votre chance de vous exprimer.**

**Aimez-vous la newsletter ? Souhaitez-vous un format différent ? Envoyez-moi vos suggestions.** [sue.page3@btinternet.com](mailto:sue.page3@btinternet.com)